

Schleswig-Holstein

## Prozessregister gestartet

**[06.03.2009] Das Prozessregister Schleswig-Holstein hat Staatssekretär Klaus Schlie im Rahmen der CeBIT 2009 gestartet. Das Informationsportal soll zur Standardisierung von Arbeitsabläufen in der öffentlichen Verwaltung beitragen.**

Schleswig-Holstein hat auf der CeBIT 2009 sein Prozessregister zur Standardisierung von Arbeitsabläufen in der öffentlichen Verwaltung gestartet. Hintergrund ist die Umsetzung der EU-Dienstleistungsrichtlinie. „Über das Register bilden wir einfach, überschaubar und handhabbar Prozessabläufe ab, damit sie von Verwaltungen unterschiedlicher Ebenen gleichermaßen genutzt werden können“, so Klaus Schlie, Staatssekretär für Verwaltungsmodernisierung und Entbürokratisierung in Schleswig-Holstein. Referenzprozesse sind nach Angaben des Landes die Anmeldung eines Gewerbes, die Kfz-Zulassung oder die Eröffnung einer Gaststätte. Indem alle Verwaltungen künftig auf zentral erarbeitetes Wissen zurückgreifen können, sollen Doppelarbeiten vermieden und Synergiepotenziale effizienter ausgeschöpft werden. Entwickelt wurde das Online-Register von der Firma Picture.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, EU-Dienstleistungsrichtlinie, Standardisierung, Portale, Wissensmanagement, Schleswig-Holstein, Klaus Schlie, Picture GmbH